神奈川県体操協会主催大会の中止について

令和2年5月25日 神奈川県体操協会 会長 石原 敬久

日頃より当協会の活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染が拡大し、緊急事態宣言が5月末日まで延長となっております。神奈川県の休業措置も5月末まで延長となり、部活動も出来ません。 更に、5月22日に県教育委員会より公立学校における教育活動の再開に向けた対応が示され、部活動は8月末まで制限つきで段階的に実施するようにとの事です。 この様な状況下では選手の十分な練習時間の確保が難しく、選手の怪我や事故、競技役員・審判員・補助員たち関係者の安全確保が難しいと判断し、以下の大会を中止といたします。

- ☆ 第11回 県高校生体操競技大会(7月12日)
- ☆ 2020年度 県高校女子新体操選手権大会(7月23日)
- ☆ 2020年度 県高校男子新体操選手権大会(7月26日)

高校3年生にとりましては、上記大会が今年度に出場できる最後の大会でした。今年の大会出場を目標に一生懸命に練習してきた選手の皆さん、その練習を支えてこられた指導者やご家族等の皆様には、とても残念な結果となったこととご推察申し上げます。

協会といたしましても、選手の発表の場である大会を中止にする判断はしたくありませんでしたが、現社会情勢では仕方のない苦渋の選択です。

しかし、大会が無くなっても、今までの部活動練習や催しを共に過ごしてきた仲間 との思い出はいつまでも、いつまでも心に残る宝物だと信じています。

それぞれが新しい目標に向かって進んでいくことを強く望みます。

最後に 皆様方のご健康をお祈りいたします。

この件に関する問合せ先 神奈川県体操協会 理事長 本間幸一 携帯電話 090-4056-0990